
院への進学希望をだしてきました。
締切が今日までだったので、いろいろあわてて準備を。
なんか慌しい一週間だなぁ。
ちなみにゼミは専攻の中間発表のため中止になりました。
結局、月曜日からほとんど何も準備できていなかったので
助かりました。
うーん、でもそろそろ卒論に向けて結果だしていかないと。
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